

SPC GLOBAL ¹/₂₀₂₅



熱狂歓喜!
今年も一年

謹賀新年

全国 SPC GLOBAL 会員の皆さん！また日頃より、組織を支えていただいている各地事務局の皆さん、そして、メーカーディーラーさんを含む関係各社各位の皆さん！新年あけましておめでとうございます！2025年の幕開けを迎え、今年も元気にスタートしました！第32代最後の最後まで『熱狂！歓喜！』でよろしくお願いいたします！

今年は十二支の「へび年」です。「巳(へび)」は、脱皮を繰り返すことから「再生」や「成長」の象徴とされています。我々第32代も、これまでの自分たちが積み重ねてきたことを成就させ、第33代に繋げ、成果に繋げる年だと思っております。変化を恐れずに今年もチャレンジを続けていきたいと思っております。

具体的には、SPCにとって未来への大事な一歩となる3つの事業を第33代にもつなげていきたいと思っております。

1つは『全員会員の正会員化』の推進です。SPCの仲間がもっと一体感を持てるよう、みんなが『正会員』として活動できるように進めていきます！各地平日13時から行われる定例会議に集結し、すべての会員が同じベクトルで本部を支え、統括を盛り上げる形を作りたいと思っております。会費、入会金なども整理整頓し、個々の会員がSPC グランドデザインにある成長を成し遂げ、常に鮮度ある会議が行われる環境を作っていきたいと考えています。

次に推進するのは、SPC アカデミーの創設です。新入会員さんや伸び悩む会員さんも含め、SPC 的地域一番の繁盛店づくり、組織づくり、人間作りを学習する場を設け、人間形成と仲間づくりを

しながら、SPC グランドデザインにある成長を具現化していく事業です。SPC 及び理美容業界の未来と一緒に作る仲間たちと一緒に作り上げていきたいと考えています。

そして最後に、60周年記念式典です。2026年は、SPCの創立60周年を迎えます！この記念すべき年をみんなで一緒に祝いしたいと共に、これまでSPCを支えてくださった皆さんに感謝の気持ちを伝え、次の世代にバトンをつなぐ場にしたいと思っています。残り1年余りですが、しっかりと、若い世代がSPCで活躍できるよう、60周年を通じて、より良い形で変革していきたいと思っております。

最後に、20代から80代まで集うSPCにおいて、とにかく『健康』を大事にして頂きたいと願っております！仕事や組織活動が忙しくなると、つい自分のことは後回しになりがちですが、『健康』はすべての土台です！元気であるからこそ、毎日が充実するし、みんなと楽しく活動できます。しっかり休む日も作りながら、『健康』を意識して過ごしていきましょう！

2025年は、SPCがさらに成長する年にしていきます！変化を恐れず、みんなと一緒に挑戦していきたいと思っております。今年も、会員の皆さんと「脱皮と成長」を目指し、次の世代へと繋がる未来を創り上げていきます！今年もどうぞよろしくお願いいたします！

SPC GLOBAL 第32代理事長 高橋 潔